

KUBA: INTERVIEW MIT JOHN SUAREZ



Auf Kuba werden jährlich Tausende wegen Kritik an der Regierung inhaftiert. Der Menschenrechtsaktivist und Direktor des „Center for a Free Cuba“ in Virginia, USA, John Suarez, setzt sich für die unschuldig Inhaftierten ein. Im Interview gibt er Einblick in die gefährliche Situation für Menschenrechtsaktivisten auf der Insel.

„Tausende sind inhaftiert, die kein Verbrechen begangen haben“

Kurz gesagt, wie funktioniert das kubanische Rechtssystem?

„Das Rechtssystem in Kuba ist nicht unabhängig, sondern dem totalitären Regime untergeordnet, das mittels Repressionen versucht, seine totale Macht zu erhalten. Das kubanische Rechtssystem ist somit völlig der Castro-Diktatur unterworfen.“

Wie viele Menschen sind in dem kommunistischen Staat inhaftiert?

„Nach einem Bericht der New York Times vom 13. Januar 2020 legte ein ehemaliger hochrangiger Richter in Kuba Dokumente vor, die zeigten, dass etwa 92 Prozent der Angeklagten in den mehr als 32.000 Fällen, die jedes Jahr in Kuba vor Gericht gehen, für schuldig befunden werden. Darüber hinaus heißt es in dem Artikel, dass Aufzeichnungen

John Suarez ist Direktor am „Center for a Free Cuba“ in Virginia, USA. Suarez setzt sich für Menschenrechte in Kuba ein und hat bereits für die Inter-Amerikanische Kommission für Menschenrechte in Washington DC sowie vor dem Menschenrechtsrat der Vereinten Nationen in Genf ausgesagt.